



Communiqué de presse

Les Lilas le 9 janvier 2023

La FSU, solidaire des militant-es démocratiques algérien-nes réprimé-es

La FSU est solidaire des Algériennes et Algériens dans leur lutte pour les libertés d'expression et d'organisation et l'Etat de droit. Cette solidarité s'inscrit dans la continuité du soutien exprimé au mouvement du Hirak, qui à partir de février 2019 a porté ces exigences et aspirations.

Au mois de décembre, le pouvoir algérien a franchi une étape supplémentaire dans la répression des militants démocratiques. La FSU s'inquiète et dénonce la fermeture brutale, le 25 décembre 2022, des medias Radio-M. et Maghreb Emergent, accompagnée de l'arrestation arbitraire de leur fondateur et directeur, Ihsane El Kadi.

La FSU défend la libération de toutes les personnes arrêtées pour leur expression ou participation au Hirak. Attachée à la liberté d'expression, elle considère important que la censure soit levée et que réouvrent les stations de Radio M. et Maghreb Emergent.

Vive la lutte des Algériennes et des Algériens pour l'Etat de droit et les libertés démocratiques.

SUIVEZ-NOUS !

